

– Les Géomètres des départements préfigurateurs ont envoyé des lettres ouvertes concernant le Foncier Innovant et leur avenir. Certains ont été reçus par les délégués à l'inter région qui se sont engagés à leur fournir des réponses... Grand Silence à ce jour. Avez-vous demandé à votre Intelligence Artificielle de générer une réponse ?

Plus généralement, les nombreux retours que nous avons déjà sur la pétition lancée au niveau des services fonciers montrent que l'inquiétude est grande chez l'ensemble des agents quant à l'avenir de leurs missions.

Votre volonté de détruire au pas de charge la sphère foncière montre ici ses limites.

Vous êtes dans l'incapacité de tenir un planning beaucoup trop contraint, même sans tenir compte de nos remarques issues des remontées des agents de la sphère foncière.

L'arrivée des agents du MTE à la DGFIP, ou plutôt leur non arrivée, en est un autre exemple. A peine la moitié du nombre prévu sera là en 2023, nous vous avons alertés et vous n'en avez pas tenu compte... le résultat est là et nous en reparlerons mardi. Nous réitérons notre demande de report du transfert de la TAM a minima à l'arrivée de la 2ème vague des agents au 1er septembre 2023.

Tout cela ne fait qu'aggraver la situation déjà critique des services fonciers due au manque d'effectifs et de sachants.

Pour la CGT Finances Publiques, il n'est pas concevable de commencer ce GT sans avoir obtenu de réponses aux légitimes questions et inquiétudes des agents.

